

Cuba y Alemania promueven las exportaciones y la inversión extranjera



La Habana, 29 sep (RHC) La directora de política comercial con Europa del Ministerio cubano de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera -MINCEX-, Inalvis Bonachea, destacó este miércoles en su cuenta de Twitter que Cuba y Alemania promueven las exportaciones y las inversiones.

En la red social, Bonachea expresó que desde este martes 29 de septiembre hasta el 2 de octubre próximo se realiza el primer viaje empresarial virtual dedicado al sector de la construcción.

#Cuba y #Alemania promueven las exportaciones y la inversión extranjera en sectores priorizados de la economía cubana. Entre el 29 de septiembre y el 2 de octubre se realiza el primer viaje empresarial virtual dedicado al sector de la construcción, tuiteó la directiva de la Isla.

A inicios del presente año, la viceministra primera del MINCEX, Ana Teresita González, y la embajadora alemana en nuestro país, Heidrun Tempel, analizaron en La Habana cómo impulsar los vínculos económicos entre las dos naciones.

“Sostuvimos positivo encuentro con la Embajadora de Alemania en Cuba. Valoramos la marcha de las relaciones económicas, comerciales y de cooperación entre ambos países, sus potencialidades y las posibilidades de incrementar los vínculos con el empresariado alemán”, afirmó en esa ocasión González.

Asimismo, en 2019 las autoridades cubanas aprobaron la instalación de la primera firma alemana en la Zona Especial de Desarrollo Mariel, ubicada en la provincia de Artemisa.

La empresa producirá y ensamblará válvulas industriales, sistemas hidráulicos y neumáticos, así como equipos dinámicos y sus componentes. (Fuente: [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/235510-cuba-y-alemania-promueven-las-exportaciones-y-la-inversion-extranjera>



Radio Habana Cuba